

RCEME



GEMRC

Cplc T. J. Davies, CD

après 15 ans de services au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le cplc Tom Davies prendra sa retraite le 23 août 2024.

Le cplc Tom Davies est né à Londres, On. et s'est joint aux FAC à titre de technicien en armement (à 1) en 2009. après avoir terminé son ql3, le cplc Davies a été affecté à la BFC Gagetown où il a été présenté aux chars. de là, cplc Davies a passé la majeure partie de sa carrière à travailler sur et avec la famille de véhicules Leopard. il a été élu pour soutenir « la coupe Sullivan » à Fort Moore (auparavant Benning), Géorgie. après cela, il a été affecté au « C » Sqn du RCD, où il a développé une modification pour le Leopard 2A4 CAN. après 6 ans là-bas, le cplc Davies a été affecté à la BFC North Bay, c'est là qu'il complétera son service.

Le cplc Davies a hâte de passer du temps avec leur famille et est soutenu par leur épouse Emily et leurs deux enfants Lucy et Jack. Le cplc Davies sera impatient d'élargir sa formation dans l'industrie de l'informatique et du développement de jeux.

Le cplc Davies n'aura pas de DWD à sa demande.

Veuillez transmettre de bons souvenirs, histoires ou messages à brynne.doxsee@forces.gc.ca.



RCEME



GEMRC

MCpl T. J. Davies, CD

After 15 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Tom Davies will be retiring on 23 August 2024.

MCpl Tom Davies was born in London, On, and joined the CAF as a Weapons Technician in 2009. After completing his QL3, MCpl Davies was posted to CFB Gagetown where he was introduced to tanks. From there, MCpl Davies spent 10 years of his career working on and with the leopard family of vehicles. He was elected to support “the Sullivan Cup” in Fort Moore (then Benning), GA. After this he was posted to RCD “C” Sqn, where he developed a modification for the Leopard 2A4 CAN. After 6 years there MCpl Davies was then posted to CFB North Bay, this is where he will complete his service.

MCpl Davies is looking forward to spending time with their family and is supported by their wife Emily and their two children Lucy and Jack. MCpl Davies will be looking forward to expanding their knowledge and education in the computer science and game development industry.

MCpl Davies will not be having a DWD at their request.

please pass on any fond memories, stories, or messages to brynne.doxsee@forces.gc.ca.

